



Antrag

der Abgeordneten **Annette Karl, Diana Stachowitz, Markus Rinderspacher, Klaus Adelt SPD**

Fortführung des Programms zum verstärkten Ausbau von Tiefengeothermie-Wärmenetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, ein Folgeprogramm für das zum 31.12.2018 ausgelaufene Förderprogramm „Richtlinien zur Durchführung des Bayerischen Programms zum verstärkten Ausbau von Tiefengeothermie-Wärmenetzen“ aufzulegen und zugleich über den Verlauf des ausgelaufenen Förderprogramms zu berichten und im Zuge des Berichts gegebenenfalls zu evaluieren, wo Änderungen in der Richtlinie des Folgeprogramms erfolgen sollten.

Begründung:

Vor allem im Süden Bayerns sind die Voraussetzungen für die Nutzung von Tiefengeothermie mehr als günstig. Daher bietet es sich an, nicht nur ein Folgeprogramm für die am 31.12.2018 ausgelaufenen „Richtlinien zur Durchführung des Bayerischen Programms zum verstärkten Ausbau von Tiefengeothermie-Wärmenetzen“ aufzulegen, sondern zugleich den Verlauf des ausgelaufenen Förderprogramms zu evaluieren, um gegebenenfalls Änderungen für die Richtlinien des Folgeprogramms zu lokalisieren. So kann die Tiefengeothermie auch weiterhin als wichtiger Baustein beim Umbau der bayerischen Energieversorgung maßgeblich sein.